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XV LEGISLATURA 

 

V COMMISSIONE CONSILIARE PERMANENTE 

(Servizi sociali) 
 

VERBALE SOMMARIO DELLA RIUNIONE N. 52 DEL 26 MAGGIO 2020  

E DEL 27 MAGGIO 2020 

(MODALITA' TELEMATICA) 

 

MORELLI Patrizia (Vicepresidente) (Presente) 

SAMMARITANI Paolo  (Segretario) (Presente) 

LAVEVAZ Erik  (Presente) 

MANFRIN Andrea  (Presente) 

NOGARA Alessandro  (Presente) 

PEINETTI Flavio  (Presente) 

RUSSO Maria Luisa  (Presente) 

 

 Partecipano i Consiglieri RESTANO, DISTORT, DAUDRY, BERTIN, 

BAROCCO, MOSSA, LUCIANAZ e FERRERO e le Consigliere Alessia FAVRE, 

Manuela NASSO, Nicoletta SPELGATTI, Chiara MINELLI e Luisa TRIONE. 

 

Assistono alla riunione Christine PERRIN, Segretario generale del Consiglio 

regionale, Silvia MENZIO, Dirigente della struttura Affari generali. Fungono da Segretari 

Monica DIURNO, Giuseppe POLLANO.  

 

La riunione è aperta alle ore 15.15, in modalità telematica, per l’esame del seguente 

ordine del giorno: 

 

MARTEDI 26 MAGGIO 2020 

 

1) Audizioni in merito all'emergenza epidemiologica da Covid-19: 

ore 15.00:  Sig. Carlo BIONAZ, Presidente dell'ANA - Associazione Nazionale Alpini 

- Sezione Valle d'Aosta; 

ore 15.45:  Sig. Maurizio LANIVI, Coordinatore regionale delle Associazioni di 

volontariato di Protezione civile -Valle d'Aosta. 

*** 

 

2) ore 16.30:  Audizione Sigg.re Chiara MISSERO BRUNO e Dominga D'AGOSTINO, 

Referenti del servizio socio educativo Tate familiari, in merito all'articolo 

48 del Decreto legge 17 marzo 2020, n. 18 "Misure di potenziamento del 

Servizio sanitario nazionale e di sostegno economico per famiglie, 

lavoratori e imprese connesse all'emergenza epidemiologica da COVID-

19", convertito con legge 24 aprile 2020, n. 27. 



 

CONSEIL DE LA VALLEE CONSIGLIO REGIONALE DELLA VALLE D’AOSTA 

2 

5ème  COMMISSION SERVICES SOCIAUX /  QUINTA COMMISSIONE SERVIZI SOCIALI 

1/a, rue Piave • 11100 Aoste • tél. (+39) 0165 526156 • télécopieur (+39) 0165 526262 

commissioniconsiliari@consiglio.vda.it • consiglio.regione.vda@cert.legalmail.it 

 

MERCOLEDI 27 MAGGIO 2020 

 

3) ore 9.00:  Audizione del Dott. Pio PORRETTA, Capo della Protezione civile della 

Valle d'Aosta, per avere un quadro completo in merito ai soggetti impiegati 

a diverso titolo nella gestione dell'emergenza epidemiologica da Covid-19 e 

dei rispettivi ruoli di ognuno di essi. 

 

4) ore 11.00: Audizione del dott. Mauro RUFFIER, dirigente della Struttura Igiene, Sanità 

pubblica e veterinaria del Dipartimento sanità e salute dell'Assessorato della 

sanità, salute e politiche sociali, in merito all'indice di contagio RT 

dell'epidemia da Covid-19 in Valle d'Aosta e alle notizie pubblicate in 

merito dagli organi di stampa nella scorsa settimana. 

 

*     *     * 

 

La Vice Presidente Patrizia MORELLI, constatata la validità della riunione, 

dichiara aperta la seduta per la trattazione degli oggetti iscritti all’ordine del giorno, come 

da lettere prot. n. 2282 in data 22 maggio 2020 e in data 2317 del 27 maggio 2020. 

 

MARTEDI 26 MAGGIO 2020 

 

 

COMUNICAZIONI DELLA VICE PRESIDENTE. 

 

La Vice Presidente MORELLI propone di calendarizzare, al termine della riunione,  

le audizioni relative al mondo della cultura, da svolgere congiuntamene alla II 

Commissione. 

Comunica che stata inviata la lettera da parte della costituenda associazione VOCE, 

in cui sono rappresentate delle compagnie teatrali, delle società di film-maker e 

organizzazione di festival.  

 

La Commissione prende atto e rinvia la calendarizzazione delle prossime audizioni 

al termine della riunione. 

 

 

AUDIZIONI IN MERITO ALL'EMERGENZA EPIDEMIOLOGICA DA COVID-

19: 

 

Sig. Carlo BIONAZ, Presidente dell'ANA - Associazione Nazionale Alpini - Sezione 

Valle d'Aosta 

 

 Alle ore 15.15 il Sig. Carlo BIONAZ si collega. 
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 La Vice Presidente MORELLI introduce l'argomento e invita il Sig. Bionaz a 

relazione in merito alla tematica in oggetto. 

 

Il Sig. BIONAZ fa un excursus sull'attività svolta dall'Associazione Nazionale 

Alpini della Valle d'Aosta dall'inizio della pandemia. 

Fornisce i dati numerici in merito agli Alpini che sono stati impiegati nel corso 

dell'emergenza sanitaria. 

 Spiega che, principalmente, l’attività svolta è stata quella di prestare servizio al 

forno crematorio, di consegnare alimenti alle famiglie bisognose, segnalate dai Sindaci dei 

rispettivi Comuni di residenza, di consegnare uova di cioccolato ai bambini bisognosi nel 

periodo pasquale e di effettuare servizio d’ordine davanti all’ingresso alle chiese, 

precisando che quest'ultimo servizio ha avuto inizio pochi giorni fa e che è tuttora in corso.  

 

*** 

Alle ore 15.30 il Sig. BIONAZ si scollega. 

*** 

 

 Sig. Maurizio LANIVI, Coordinatore regionale delle Associazioni di volontariato 

di Protezione civile -Valle d'Aosta. 

 

Alle ore 15.30 il Sig. Maurizio LANIVI si collega. 

 

La Vice Presidente MORELLI introduce l'argomento e invita il Sig. Lanivi a 

relazione in merito alla tematica in oggetto. 

 

Il Sig. LANIVI fa un ampio excursus sull'attività svolta dalle Associazioni di 

volontariato di Protezione civile della Valle d'Aosta nel corso dell'emergenza 

epidemiologica da Covid-19. 

Fornisce i dati relativi al numero dei volontari facenti parte del Coordinamento che, 

precisa, raggruppa nove entità e procede al relativo elenco.  

Spiega che, essenzialmente, l'attività del Coordinamento in questione ha avuto 

inizio da febbraio con la misurazione della temperatura corporea presso l'aeroporto 

regionale. Riferisce che, successivamente, il personale del Coordinamento ha prestato 

servizio per fornire assistenza alle chiamate del Numero Verde 800122121, alternandosi ai 

volontari della Croce Rossa. Rende noto che l'attività è proseguita con l'allestimento delle 

tende pre-triage e dell'ospedale da campo, del ritiro dei DPI presso altre Regioni, la 

sanificazione dell'aeroporto regionale e dei locali della Centrale operativa del 118, questo 

grazie ad una donazione della Confindustria di una macchina per ossido di idrogeno, e il 

montaggio di container modulari per l'espletamento di tamponi.  

 

 Segue un dibattito. 
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*** 

Alle ore 15.55 la Commissione sospende i lavori.  

*** 

 

AUDIZIONE DELLE SIGG.RE CHIARA MISSERO BRUNO E DOMINGA 

D'AGOSTINO, REFERENTI DEL SERVIZIO SOCIO EDUCATIVO TATE 

FAMILIARI, IN MERITO ALL'ARTICOLO 48 DEL DECRETO LEGGE 17 

MARZO 2020, N. 18 "MISURE DI POTENZIAMENTO DEL SERVIZIO 

SANITARIO NAZIONALE E DI SOSTEGNO ECONOMICO PER FAMIGLIE, 

LAVORATORI E IMPRESE CONNESSE ALL'EMERGENZA 

EPIDEMIOLOGICA DA COVID-19", CONVERTITO CON LEGGE 24 APRILE 

2020, N. 27. 

 

 Alle ore 16.05 le Sigg.re Chiara MISSERO e Dominga D'AGOSTINO si collegano. 

 

La Vice Presidente MORELLI introduce l'argomento e invita le Sigg.re Missero 

Bruno e D'Agostino a relazionare in merito all'argomento in oggetto. 

  

La Sig.ra D’AGOSTINO fa un excursus sulla tipologia di lavoro che viene svolta 

dalle Tate familiari, la fascia di età degli utenti e fornisce i dati in merito al numero delle 

famiglie dei bambini utenti. 

 Riferisce che, durante la prima fase dell'emergenza sanitaria, le Tate familiari sono 

rimaste in contatto con le famiglie e con i loro bimbi, organizzando varie attività a cadenza 

settimanale, per dar loro, seppur virtualmente, una sorta di continuità e di vicinanza. 

Precisa che le motivazioni della loro richiesta di riapertura del servizio sono 

fondamentalmente tre: il grande bisogno delle famiglie che in questa Fase 2 hanno 

cominciato a riprendere il proprio lavoro o che comunque lo faranno tra poco, trovandosi 

nell’incertezza di una sistemazione adeguata per i loro figli; i diritti fondamentali dei 

bambini, tra cui il diritto al gioco e all’educazione; il bisogno delle Tate familiari di 

riprendere la propria attività come prima, ma nel rispetto delle linee guida e dei protocolli 

anti Covid. 

.  

La Sig.ra MISSERO BRUNO rende noto che le Tate familiari hanno predisposto 

un'ipotesi di protocollo condivisa da adottare alla riapertura del servizio e procede alla 

relativa illustrazione in modo dettagliato. 

  

 Segue un ampio dibattito, al termine del quale la Commissione chiede di acquisire, 

via e-mail, copia della proposta di protocollo illustrata dalle Rappresentanti delle Tate 

familiari. 

 

***** 

 Alle ore 16.45 le Sigg.re Chiara MISSERO BRUNO e Dominga D'AGOSTINO si 

scollegano. 
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***** 

 

La Vice Presidente MORELLI riferisce in merito alle prossime audizioni già fissate 

e a quelle da calendarizzare per le prossime riunioni. 

 

  Il Consigliere RESTANO propone di audire, al più presto, il dott. Mauro Ruffier, 

dirigente della Struttura Igiene e Prevenzione dell'Assessorato della sanità, per chiedere 

delucidazioni in merito alle modalità con cui vengono compilati i report settimanali relativi 

al numero dei casi positivi al Covid-19, dal momento che, dalle ultime notizie pubblicate 

dagli organi di stampa nello scorso fine settimana, la Valle d'Aosta è risultata essere una 

delle Regioni con un indice RT alto rispetto ad altre. Chiede di acquisire la 

documentazione in merito prima dell'audizione del dott. Ruffier. 

 Invita la Vice Presidente Morelli a farsi portavoce dell'esigenza manifestata dalle 

microcomunità di procedere alla nomina di un referente sanitario previsto dalle ultime 

disposizioni normative, in modo che le famiglie degli utenti possano nuovamente effettuare 

le visite ai propri cari presso le stesse. 

   

La Vice Presidente MORELLI accoglie la richiesta del Consigliere Restano e 

propone di fissarla già domani, dopo l'audizione prevista del dott. Porretta alle ore 9.00, 

previa verifica disponibilità dello stesso. 

 

La Commissione concorda. 

 

Il Consigliere RESTANO chiede quando sarà possibile svolgere le riunioni in 

presenza. 

 

La dott.ssa PERRIN fornisce informazioni a riguardo. 

 

***** 

 La Commissione termina i lavori alle ore 16.55. 

***** 

 

MERCOLEDI 27 MAGGIO 2020 

 

***** 

 Alle ore 9.15 si collega il Dott. PORRETTA e inizia la registrazione degli 

interventi. 

***** 
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AUDIZIONE DEL DOTT. PIO PORRETTA, CAPO DELLA PROTEZIONE 

CIVILE DELLA VALLE D'AOSTA, PER AVERE UN QUADRO COMPLETO IN 

MERITO AI SOGGETTI IMPIEGATI A DIVERSO TITOLO NELLA GESTIONE 

DELL'EMERGENZA EPIDEMIOLOGICA DA COVID-19 E DEI RISPETTIVI 

RUOLI DI OGNUNO DI ESSI 

 

La Vicepresidente MORELLI illustra i contenuti dell'audizione in oggetto. 

 

Il Dott. PORRETTA relaziona in merito alla tempistica delle varie fasi che hanno 

caratterizzato la prima fase dello stato di emergenza. 

Dopo aver sottolineato l'importanza della collaborazione instauratasi con 

l'Università di Genova durante il suddetto periodo, si sofferma sugli interventi che sono 

stati eseguita, sulle criticità riscontrate e sui ragionamenti che si stanno facendo in vista 

della fase due. 

 

La Vicepresidente MORELLI domanda quale sia stato il ruolo della Protezione 

Civile nell'ambito dell’approvvigionamento dei DPI. 

Chiede, inoltre, se la Protezione Civile si farà carico anche del montaggio delle 

tende di triage in vista della riapertura dei consultori sul territorio. 

 

Il Dott. PORERTTA - premesso che, dopo i problemi iniziali è stato determinante 

accentrare l’acquisto dei suddetti dispostivi - afferma che in questa fase si sta cercando di 

distribuire le mascherine, oltre agli addetti del settore sanitario, anche a quei soggetti che 

devono iniziare un’attività. 

Relativamente al secondo quesito, dichiara che, se pervenisse la richiesta 

motivata, si andrebbero a montare le tende precisando, però, che potrebbero presentarsi 

dei problemi di personale legato all'utilizzo dei volontari. 

 

Il Consigliere VESAN chiede se sia possibile aggiornare la Commissione sullo 

stato del monitoraggio della situazione sanitaria, relativamente alla fase due, e sull'aspetto 

dei test sierologici. 

 

Il Dott. PORRETTA risponde alle domande di cui sopra svolgendo un articolato 

intervento sull'utilizzo dei tamponi e dei test sierologici. 

 

Il Consigliere FERRERO chiede quale sia la posizione del responsabile della 

Protezione Civile in merito ad un’anomalia, emersa nel corso delle scorse audizioni, 

riguardante il mancato coinvolgimento dei Vigili del fuoco nell’ambito delle operazioni 

di emergenza che riguardano la pandemia. 

 

Il Dott. PORRETTA - premesso che l'emergenza in atto è di carattere sanitario e 

che per fronteggiarla il volontariato ha messo in campo delle professionalità che si sono 
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rivelate fondamentali - riferisce in merito agli interventi che sono stati eseguiti dai Vigili 

del fuoco. 

 

Il Consigliere FERRERO reputa "quantomeno bizzarro" che, con un centinaio di 

professionisti a disposizione in possesso di una formazione specifica, (che avrebbe potuto 

essere impiegata, ad esempio, per la formazione del personale sanitario), si sia optato per 

coinvolgere i Vigili del fuoco volontari.  

 

Il Dott. PORRETTA svolge alcune riflessioni sulle attività che i Vigili del fuoco 

sono chiamati ad eseguire e sulla loro professionalità.  

 

La Vicepresidente MORELLI richiama quanto emerso dalle audizioni del Conapo 

e del Comandante dei Vigili del fuoco. 

  

Il Consigliere PEINETTI - dopo aver svolto alcune considerazioni sugli indici RO 

e RT e sulle problematiche che sono scaturite per la Valle d'Aosta a seguito del loro 

utilizzo - reputa necessario fare un’azione più incisiva, per fare chiarezza sul loro uso 

perché si corre il rischio di creare allarmismo e, in certi casi, di sottostima della 

situazione di emergenza. 

 

Il Dott. PORRETTA riferisce delle iniziative adottate a livello di comunicazione 

per fare chiarezza su questa questione. 

  

 La Consigliera PULZ chiede se dal 3 giugno si prevede che ci sia o meno la 

possibilità di uscire e di entrare dalla Regione. 

Domanda, inoltre, per quale motivo sia stato costruito un ospedale da campo, di 

fatto abbastanza sottoutilizzato, vista la possibilità di utilizzare i container dei Vigili del 

fuoco. 

Chiede, infine, le ragioni per le quali non sia stato chiesto ai Vigili del fuoco 

professionisti di collaborare con la Protezione Civile. 

 

La Consigliera SPELGATTI chiede se il Presidente della Regione e l’Assessore 

alla Sanità abbiano contestato all’epoca l’utilizzo dell'indice RT. 

Domanda, inoltre, se il Presidente della Regione abbia avuto tutto il supporto 

tecnico necessario per affrontare una situazione del genere in tutti i suoi aspetti. 

 

Il Consigliere MANFRIN chiede se l'ospedale da campo possa diventare una sorta 

di campo profughi o tendopoli dove accogliere i migranti che vengono a lavorare. 

 

Il Dott. PORRETTA fornisce i chiarimenti richiesti. 

 

Il Consigliere RESTANO chiede al responsabile della Protezione Civile se abbia 

partecipato a riunioni in Regione o fuori Regione per la predisposizione del Decreto 
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"Cura Italia", se sia stato chiesto il suo parere da altri Dirigenti o dalla componente 

politica e a chi competano, all'interno dell’Unità di crisi, le relazioni con l’Istituto 

Superiore di Sanità. 

 

Il Dott. PORRETTA risponde relazionando sui contenuti degli incontri a cui ha 

partecipato.  

 

Il Consigliere LUCIANAZ richiede chiarimenti in relazione all'intervento di un 

elicottero della Guardia di Finanza proveniente da Varese. 

Domanda, inoltre, quali siano stati gli argomenti trattati nella prima riunione dell'Unità di 

crisi. 

 

Il Dott. PORRETTA - nel rispondere che l'intervento dell'elicottero rientrava in 

una questione di ordine pubblico e non di Protezione Civile - illustra i contenuti 

dell'incontro sopra richiamato. 

 

Il Consigliere GERANDIN chiede se verranno corretti i dati riferiti alla Valle 

d'Aosta per quanto riguarda gli indici RT. 

 

Il Dott. PORRETTA, nel rispondere alla domanda, sottolinea la necessità di 

intervenire sulle interlocuzioni con l’Istituto Superiore di Sanità e di capire quale sia lo 

strumento più incisivo per migliorare la comunicazione verso l'esterno. 

 

Il Consigliere BAROCCO chiede se ci siano già delle indicazioni sulla riapertura 

internazionale della Valle d'Aosta. 

  

Il Dott. PORRETTA afferma che si tratta di un argomento attuale su cui non c’è, 

in questo momento, una risposta univoca e chiara. 

 

Il Consigliere PEINETTI chiede se si sia parlato della necessità di avere una 

struttura Covid, extra ospedale Parini, che ci possa aiutare nell’affrontare un ipotetico 

ritorno del virus. 

 

Il Dott. PORRETTA risponde che è stato chiesto all’Azienda di trovare un 

"transitorio immediato" in modo tale da riaprire l’ospedale non a settembre ma a giugno. 

 

La Consigliera SPELGATTI domanda se sia stata fatta una ricognizione di tutti 

gli immobili in disponibilità della Regione per un’eventuale allocazione dei pazienti 

Covid. 

 

Il Dott. PORRETTA - premesso di aver già sollecitato il Presidente della Regione 

a tale riguardo - dà conto di alcune proposte che sono state avanzate in proposito. 
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Il Consigliere RESTANO chiede se il piano della mobilità ciclistica possa essere 

messo tra le priorità e le urgenze oppure no. 

 

Il Dott. PORRETTA afferma che, se la fase due significa apertura, e quindi 

muoversi, ma anche incentivare l’uso della bici, il documento suddetto rappresenta un 

input che deve essere raccolto 

 

***** 

 Alle ore 11.15 termina il collegamento con il Dott. PORRETTA. 

***** 

 

Il Consigliere MANFRIN ritiene opportuno rinviare l'audizione del Dott. Ruffier, 

in condirezione del fatto che non c'è stato il tempo di analizzare la copiosa 

documentazione trasmessa in mattinata. 

 

La Vicepresidente MORELLI - premesso che il tema dell'indice RT è molto 

importante e sta penalizzando pesantemente la Regione - reputa, invece, che l'audizione 

in questione sia un’occasione per far sì che il dottor Ruffier illustri i documenti e dia le 

informazioni necessarie per una corretta lettura degli stessi. 

 

La Presidente del Consiglio regionale RINI - nel concordare con la posizione 

espressa dal Consigliere Manfrin - esprime alcune riflessioni sull'aspetto della 

comunicazione riguardante la lettura data agli indici RT della Valle d'Aosta.  

 Chiede, inoltre, di poter anticipare a questa settimana le audizioni dei 

rappresentanti del mondo della cultura. 

 

Il Consigliere RESTANO è dell'avviso che sia opportuno procedere all'audizione 

in quanto il Dott. Ruffier potrebbe spiegare come vanno letti i documenti nei rispettivi 

contenuti. 

 

Il Consigliere LUBOZ appoggia l’istanza della Presidente Rini nel sollecitare 

l’audizione dei rappresentanti delle associazioni culturali. 

 

Il Consigliere PEINETTI concorda sulla necessità di procedere all'audizione del 

Dott. Ruffier. 

 

La Consigliera PULZ si associa alla posizione della Presidente Rini e del 

Consigliere Luboz. 

 

La Vicepresidente MORELLI comunica che si confronterà con il Presidente della 

II Commissione per anticipare a venerdì le audizioni suddette. 

 

***** 
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 Alle ore 11.30 si collega il Dott. RUFFIER. 

***** 

 

AUDIZIONE DEL DOTT. MAURO RUFFIER, DIRIGENTE DELLA 

STRUTTURA IGIENE, SANITÀ PUBBLICA E VETERINARIA DEL 

DIPARTIMENTO SANITÀ E SALUTE DELL'ASSESSORATO DELLA SANITÀ, 

SALUTE E POLITICHE SOCIALI, IN MERITO ALL'INDICE DI CONTAGIO 

RT DELL'EPIDEMIA DA COVID-19 IN VALLE D'AOSTA E ALLE NOTIZIE 

PUBBLICATE IN MERITO DAGLI ORGANI DI STAMPA NELLA SCORSA 

SETTIMANA 

 

La Vicepresidente MORELLI illustra le finalità dell'audizione in oggetto. 

 

Il Dott. RUFFIER - premesso che la documentazione trasmessa va a comporre il 

report conclusivo relativo alla scorsa settimana - illustra i contenuti dello stesso si 

sostanzia in un rapporto settimanale, in un protocollo metodologico e nell'elenco dei dati, 

riferiti a 21 indicatori, che vanno ad implementare la piattaforma informatica dedicata. 

 

Il Consigliere PEINETTI - dopo aver svolto alcune considerazioni sui problemi 

causati alla Valle d'Aosta dall'introduzione dell'indice RT - afferma che bisogna capire 

cosa si può fare, sia a livello di piattaforma, se sia correggibile oppure modulabile, ma 

soprattutto a livello di comunicazione che, in questo frangente, deve essere fondamentale. 

 

Il Dott. RUFFIER - dopo aver fornito alcuni elementi conoscitivi relativamente al 

suddetto indicatore e alle modalità di calcolo dello stesso - relaziona in merito alle 

iniziative adottate, di concerto on il Presidente della Regione e l'Assessore alla Sanità, 

sotto l'aspetto comunicativo. per chiedere una modalità di correzione di questo indicatore 

al fine di rilevare la situazione effettiva. 

Riferisce, successivamente, in merito al confronto con i vertici dell'Istituto 

Superiore di Sanità nel corso del quale sono state analizzate tutte le criticità emerse. 

 

Il Consigliere VESAN chiede se anche i Consiglieri regionali possano diventare 

destinatari di queste comunicazioni giornaliere o settimanali che vengono scambiate fra la 

Regione e la Protezione Civile nazionale. 

 

Il Dott. RUFFIER - dopo aver fornito ulteriori precisazioni in relazione alla 

tipologia di dati oggetto delle suddette comunicazioni e sulle modalità di invio degli 

stessi - si impegna a trasmettere alla segreteria della V Commissione quanto sopra 

richiesto. 

 

Il Consigliere LUCIANAZ sottolinea la necessità di trovare delle soluzioni 

urgenti relativamente all'aspetto della comunicazione. 

 



 

CONSEIL DE LA VALLEE CONSIGLIO REGIONALE DELLA VALLE D’AOSTA 

11 

5ème  COMMISSION SERVICES SOCIAUX /  QUINTA COMMISSIONE SERVIZI SOCIALI 

1/a, rue Piave • 11100 Aoste • tél. (+39) 0165 526156 • télécopieur (+39) 0165 526262 

commissioniconsiliari@consiglio.vda.it • consiglio.regione.vda@cert.legalmail.it 

Il Dott. RUFFIER precisa che il report che uscirà entro venerdì "ci darà giustizia" 

riportando la situazione della Valle d'Aosta allo stato normale. 

 

Il Consigliere PEINETTI - nel dichiararsi certo dell'elevata qualità dei dati della 

Valle d'Aosta ma non di quella di altre Regioni - dichiara che bisogna arrivare ad affinare 

il più possibile questo dato, con la possibilità di ritararlo sulle Regioni piccole rispetto a 

quelle grandi. 

Ritiene, inoltre, che la risorsa a livello epidemiologico, presente all'interno della 

cabina di regia regionale, potrebbe rivelarsi utile per quanto riguarda le interlocuzioni con 

l'Istituto Superiore di Sanità. 

 

 Il Dott. RUFFIER afferma che ci si è prefissati di compilare in maniera giusta e 

corretta questa piattaforma, fornendo i dati veritieri per quello che sono. 

 Riferisce, inoltre, che, durante la prossima riunione della cabina di regia, farà 

presente il problema chiedendo la collaborazione dell'epidemiologo. 

 

***** 

 Alle ore 12.28 termina il collegamento con il Dott. RUFFIER. 

***** 

 

La Vicepresidente MORELLI comunica che contatterà il Presidente della II 

Commissione per anticipare a venerdì l'effettuazione delle audizioni dei rappresentanti 

del mondo della cultura. 

 

***** 

 Alle ore 12.30 termina la registrazione degli interventi. 

***** 

 

La Vicepresidente MORELLI chiude la seduta alle ore 12.30. 
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Letto, approvato e sottoscritto. 

 

 

IN ASSENZA DEL PRESIDENTE IL CONSIGLIERE SEGRETARIO 

    IL VICE PRESIDENTE 

 

 

 

    

 

 

 

IL FUNZIONARIO SEGRETARIO 
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